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Madame la commissaire enquêteur, 
  
Les porteurs de projets industriels « d’agrivoltaisme »semblent maintenant avoir jeté leur dévolu sur
les terres du centre de la France! 

Ils s’appuient parfois sur la supposée « insuffisance productive » des terres , sur« le caractère 
intimiste des haies du bocage »qui permettrait à merveille de cacher les modules photovoltaïques , 
sur les difficultés financières actuelles des agriculteurs comme sur bien d’autres arguments lus ici 
ou là concernant les projets du Cher , de l’Allier , de la Nièvre  de la Creuse que je connais le 
mieux. 

Le projet de Parnay/Dun s´appuie en partie sur la notion d’Agrivoltaisme apparue  pour détourner 

les recommandations ministérielles du 18 décembre 2009 (privilégier les surfaces déjà 
artificialisees ou dégradés  : toits ,parkings etc)
« L’agrivoltaisme »cache mal la précipitation mercantile de ces groupes à s’engouffrer dans la 
nécessité (incontestée) d une transition écologique .  

 Est-il donc impossible d’imposer à ces groupes de D’ABORD envisager leurs installations  LÀ OÙ
IL EST RECOMMANDÉ DE LE FAIRE ,avant de sacrifier des terres agricoles, des paysages , de 
la biodiversité ,des biens immobiliers , de la qualité de vie  des riverains , habitants ou touristes ???
La Ruralité est déjà assez mise à mal ! 
Les projets sur des terres agricoles se multiplient à toute vitesse (il serait bien d’ailleurs d’avoir une 
projection précise ) et le risque est grand de ne plus voir autour de nous que des « energiculteurs » 
là où des jeunes n’arrivent plus à trouver des terres pour s’installer et travailler par exemple à notre 
souveraineté et à une alimentation saine ! 

Madame la commissaire enquêteur, mes remarques sont sans doute trop générales . C’est parce que 
le choix du lieu d’implantation d’une centrale photovoltaïque à  Parnay/ Dun  n’échappe pas aux 
mêmes aberrations que d’autres lieux , tres  nombreux, qui m’inquiètent ,  à quelques kilomètres
dans le Cher ou quelques dizaines de kilomètres dans l’Allier ,la Creuse , la Nièvre …
Je ne laisserai pas dire que nous sommes « des  anti tout ». Nous sommes  préoccupés au plus haut 
point de l’avenir de nos enfants . C’est pour cela que nous comptons sur vous pour que la transition
écologique se fasse en pensant à l’avenir de nos campagnes dans un cadre plus régulé et à l’écoute 
des citoyens . 
Respectueusement 
C.Malcor 


